



Final Piala Presiden 2022 di Kanjuruhan Aman, Aremania Berikan Apresiasi Polres Malang

Achmad Sarjono - MALANG.INFORMAN.ID

Jul 15, 2022 - 14:13



MALANG - Polres Malang mendapat apresiasi tinggi dari supporter Aremania atas keberhasilan pengamanan ekstra yang telah dilakukan dalam Laga Leg pertama Final Piala Presiden 2022 antara Arema FC VS Borneo FC di Stadion Kanjuruhan, Jalan Trunojoyo, Krajan, Kedungpedaringan, Kecamatan Kepanjen, Kabupaten Malang, Kamis (14/07/2022) malam.



Mulai dari awal Liga babak penyisihan Grup Piala Presiden 2022 hingga Liga Leg pertama Final Piala Presiden 2022, Polres Malang dan jajaran melakukan pola-pola prosedur pengamanan ekstra pada setiap pertandingan yang tersaji.

Kapolres Malang AKBP Ferli Hidayat mengatakan pihak Polres Malang telah menerjunkan 1.534 Personil gabungan dari beberapa Instansi terkait.

"TNI - Polri dari Polres jajaran Polda Jawa Timur yang di BKO kan pada Polres Malang, Dishub Kabupaten Malang, Dinkes Kabupaten Malang, BPBD Kabupaten Malang, Satpol PP Kabupaten Malang serta Instansi maupun unsur-unsur terkait lainnya kami libatkan," kata AKBP Ferli, Jumat (15/7).

Kapolres Malang AKBP Ferli Hidayat juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh Pihak-pihak terkait atas keberhasilan dalam pengamanan pertandingan Malam kemarin (14/07).

"Kami ucapkan terimakasih kepada seluruh Pihak pengamanan, stakeholder, serta seluruh masyarakat yang turut serta memelihara Kamtibmas sehingga event ini berjalan lancar, aman dan tertib," ujar AKBP Ferli.

Sementara itu perwakilan supporter Aremania, Anton (35) asal Desa Sengguruh menyampaikan, bahwa rekan Aremania memberikan apresiasi tinggi terhadap pihak Kepolisian dalam rangka suksesnya pengamanan pertandingan sepak bola Liga Leg Pertama Final Piala Presiden 2022 di Stadion Kanjuruhan, Kabupaten Malang.

"Terimakasih Pak Polisi, apresiasi tinggi dari kami untuk Kepolisian utamanya Polres Malang karena sudah memberikan support maksimal kepada kami Aremania dalam hal pengamanan yang baik dalam Liga Leg Pertama Final Piala Presiden 2022," ujar Anton. (Hms/TF).